
e CAMARA MUNICIPAL DE VALINHOS- M

ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO N.° È792014

Ementa: Informações sobre Projeto para
melhoria do Sistema de Abastecimento de
Energia Elétrica no Bairro Vila Pagano.

Senhor Presidente

O Vereador José Henrique Conti requer, nos termos
regimentais após a aprovação em plenário, seja encaminhado ao Excelentissimo
Senhor Prefeito Municipal, o seguinte pedido de informação (öes):

Há projeto para melhoria do Sistema de Abastecimento de
energia elétrica no Bairro Vila Pagano?

Há por partes das empresas obrigação em fazer a medição nos
medidores de energia e informar tanto o Poder Público, quanto a CPFL (Companhia
Paulista de Força e Luz)

Quantas equipes de eletricistas trabalham em Valinhos para
atender aos chamados de quedas de energia?

Justificativa:

Donos de Empresas da região reclamaram das constantes
queima de transformadores e conseqüente falta de energia. Alegam também, que
em contato com a CPFL (Companhia Paulista de Força e Luz), receberam a
informação de que a responsabilidade por Projetos de Aumento de Capacidade de
Energia Elétrica é da Prefeitura Municipal.

Valinhos, aos 13 de fevereiro de 2014.

José Henriqd Conti
Vereador
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